

Un destin bordelais ?

29-06-2019

En 1930, sous l'impulsion de son maire Adrien Marquet, la ville de Bordeaux s'engage, à l'instar de celle de Lyon à l'initiative d'Edouard Herriot, dans un ambitieux programme de modernisation. De nombreux équipements publics et bâtiments privés de style Art Déco sont construits, qui donnent à la préfecture de la Gironde une réputation d'avant-gardisme en matière d'urbanisme.

Brièvement ministre du Travail en 1934 puis dans les premiers mois du gouvernement de Vichy, Adrien Marquet se compromet dans la collaboration. A la Libération, il est traduit devant la Haute Cour de Justice. Malgré son acquittement en 1948, son image politique est ternie. Lui reste celle de grand réformateur urbain. Serait-ce le destin des maires de Bordeaux ?

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com

